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Ответы на вопрос №21 анкеты.

 21. Известно, что люди нашего типа достаточно веселые, да и
креативностью не обижены, но посмотрите на наши ники на
форуме! Они все такие скучные - ни одной забавной
крокозябры, тупого грифона и т.п. Почему?

Джечка 1.

Потому, что мы не Гексли!

Джечка 2.

Потому что мы Серьёзная квадра. Занимаемся важными делами и нам важно мнение о
себе окружающих. Мнение других – часть делового имиджа. Отсюда лёгкое негативное
следствие – страх показаться несерьёзным. Юмор -это несколько другое. Это не
весёлость, это ориентировка на других.

Джечка 3.

А зачем? Разве Джекам есть что скрывать или стесняться? МЫ – ЛУЧШИЕ!!!

Джечка 4.

А я не вижу скучных. За редкими исключениями за каждым ником стоит какая-то
история. Обычно Джеки выбирают ники со смыслом, с намеком, а не просто
эмоциональные. Часто ник связан с работой или любимым занятием. Или созвучен с
именем любимого книжного героя. Или совпадает с символом, имеющим множество
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значений. Или это вязь из инициалов – угадай, кто… Мне нравятся наши ники, они
неоднозначные.

Джечка 7.

Мы еще и скромные 
На самом деле, весьма сложно идентифицировать себя с чем-то небычным. Наверное,
рациональность мешает. 

Джечка 8.

потому что мы еще и серьезные люди и хотим, чтобы и остальные нас воспринимали
серьезно, а не думали из-за нашей веселости, что мы только на это и способны.

Джек 1.

Возможно, Джеки просто очень большое значение придают именованию?

Джек 2.

Ты сам ответил на свой вопрос назвав грифон - ТУПЫМ =) 
Ну а если серьезно, то крокозябы, грифоны и прочая лабудень не укладывается в
высокое понятие о стиле Джеков.

Джек 3.

Увы, на блоке СуперЭго далеко не уедешь.

Джек 4.

Сам форум вобще-то серьезный  . Хотя сам даже и не знаю почему. Вообще есть
внутреннее ограничение необходимой веселости.
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Джек 5.

Ну это только наша точка зрения))

Джек 6.

Я думаю что нам в реале хватает внимания…поэтому в нете не стараемся особо
выделится…надо же когда-нибудь отдыхать…
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